

2016年「民進党女性議員ネットワーク会議」アピール

2016年3月27日に民進党が結成され、9月16日に蓮舫新代表が誕生しました。新世代、そして発信力のある女性代表として、女性議員ネットワーク会議としても大きな期待を寄せているところです。

同時に私たちは、このネットワーク会議の力を活かし、全国一斉に、それぞれの自治体において、「実効性ある男女雇用機会均等法を求め、意見書を提案」「性暴力被害者ワンストップ支援センターの設置、性暴力被害者支援法の制定」「女性議員ゼロの自治体解消」など具体的行動を展開し、男女平等参画社会実現に向けて確実に歩を進めましょう。

現在、開会中の臨時国会においては、TPP批准、残業代ゼロ法案、年金カット法案など、私たちの暮らしに直結する法案が上程されていますが、いずれも十分な審議を経ずに自公政権は強行採決の構えを見せています。大量の議席を背景にした政権の横暴を、私たちは決して許すことはできません。

「民進党女性議員ネットワーク会議」に集う私たちは、子どもに平和で安心な未来を残すために、自民党の憲法改正草案及び憲法違反の安全保障法制を撤回させることと、2030年代原発ゼロの実現をめざし、全国の仲間と手を携え、力強く粘り強く活動を展開していきましょう。

2016年11月4日

「民進党女性議員ネットワーク会議」参加者一同